

Babinsa Plumpang Ikuti Bimbingan Manasik Haji di Masjid Al-Musa Morosemo Plumpang

Basory Wijaya - TUBAN.INDONESIASATU.ID

May 22, 2022 - 03:18



TUBAN – Babinsa Plumpang Koramil 0811/06 Plumpang Serka Pandai Edi menghadiri undangan dalam rangka Bimbingan Manasik Haji KUA Kecamatan Semanding Dan Plumpang di Masjid Al Musa Desa Morosemo Kecamatan Plumpang Kabupaten Tuban. Sabtu (21/05/2022)

Kepala Urusan Agama Kecamatan Plumpang Nurfuad menjelaskan, manasik haji ini, merupakan agenda lanjutan dari persiapan pemberangkatan jemaah calon

haji (JCH) Kabupaten Tuban ke Tanah Suci pada musim haji tahun 1443/2022.

Seperti dijelaskan Kepala Urusan Agama Kecamatan Plumpang Nurfuad, jemaah yang akan diberangkatkan ke tanah suci dari Kecamatan Plumpang sebanyak 20 orang, dan 25 Orang dari Kecamatan Semanding.



Secara nasional, pemberangkatan perdana bersama maskapai Garuda Indonesia Airways dilaksanakan bulan Juni 2022. Sehari sebelumnya jemaah calon haji dimaksud sudah berada di Asrama Haji Sukolilo Surabaya.

“Kita tentu menyadari, keterbatasan jumlah jemaah yang diberangkatkan ke tanah suci tahun ini, tentu ada hikmahnya. Selain penyebaran virus corona atau Covid-19 masih ada di dunia ini, kondisi itu juga sebagai antisipasi sekaligus kepedulian pemerintah Kerajaan Arab Saudi, agar penyebaran virus corona benar-benar habis dan hilang dari penjuru negeri ini”, tuturnya.

Kepala Kantor Kementerian Agama Tuban menyampaikan, terbatasnya jumlah jemaah calon haji dari berbagai negara di dunia, melaksanakan perjalanan ibadah haji ke tanah suci tahun ini, merupakan sikap sekaligus permintaan dari Pemerintah Kerajaan Arab Saudi, agar memberangkatkan JCH ke tanah suci, dibatasi.

Pihaknya bersama pemerintah dan warga negara Indonesia tentu berharap, agar penyebaran virus corona, penyakit menular dengan penyakit membahayakan lain benar-benar hilang dari negeri ini. Agar pelaksanaan perjalanan ibadah haji dari berbagai negara, termasuk dari Indonesia, kembali normal dan jumlah antrian pemberangkatan juga makin berkurang. (Ombess)